



MAISONS DES CHAVANNES



FONDATION EBEN-HÉZER
CONNER LA PLACE À L'AUTRE

Les Maisons des Chavannes, Fondation Eben-Hézer, les résidents du groupe de vie «Arc-en-Ciel», leurs éducateurs et accompagnants ont la grande tristesse de faire part du décès, survenu le 12 octobre 2009, de

Madame Jeanne Marcelle FAVRE

résidente du groupe de vie,
dans sa 76^e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu
à la Maison Julie Hofmann, ch.
de Rovéréaz 25 à Lausanne,
le jeudi 15 octobre à 14 heures.

Repose en paix.